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■卓話者紹介　　　　　　　　　割田一敏君
先生は昭和59年関東甲信越国税庁に入ら

れ庁内や各地の税務署を回られ、今年４月よ
り沼田税務署長を勤められております。私と
は青申会を通じてお世話になっています。本
日は今話題となっています仮想通貨について
お話しいただきます。
■卓　話　　　　　　　　　
日頃より税務行政にはご協力ありがとうご
ざいます。私は長野県飯田市出身で、沼田と
同じ台地とりんごの里です。
国税庁の課税部門を中心に、個人課税等の
法律関係に携わっていました。税務訴訟の対
応や調査中の事案に対する許訟判断等の件を
担当していました。税への正しい判断を行う
ため、勝つべき所は勝ち、負ける所は負けて
ということです。査察を行い法律をかい潜る
ことのないように公平性を保っています。
仮想通貨は最近いろいろ問題となっていま
す。やっとそれに対する課税方針がまとまり
示されました。
法律上仮想通貨とは、「物品を購入し、若

くは借り受け、又は役務の提供を受ける場合
にこれらの代価の弁済のために不特定の者に
対して使用することができ、かつ、不特定の
者を相手方として購入及び売却を行うことが
できる財産的価値であって、電子情報処理組
織を用いて移転することができるもの」とな
っています。
自分を明かして口座を開き、パソコン上で
売買しますが、今は全てその経過が残るよう

になっているので、脱税しにくい状態です。
相場と同じように価値がいろいろ変わりま

すので、投資の一つになっています。ビット
コインが有名ですが、その売買についても消
費税がかかります。利益がでれば課税されま
す。
確定申告も必要となり、計算等申告につい

ては、当方にご相談下さい。業者よりの通知
が来ますので。また、財産ですので相続され
ますので残高証明書をお持ちいただき、ご相
談下さい。
仮想通貨は世界中で取り引きされ、こんな

に早く浸透するとは思いませんでした。その
多くは中国ですから人口が違います。日本で
はまだ少ないとは思いますが、国税庁として
適正な納税環境を整えておかなくてはなりま
せん。
税のことは難しい部分もあり、当方に相談

していただければ、ご指導させていただきま
す。

■司　会　　 木下康彦SAA出席委員長
■ソング　沼田ロータリーの歌　橋本安夫君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田税務署長　　　　　　　　森谷義光様

〃　　統括税務調査官　　酒井邦彦様
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3000回記念例会には来賓はじめ来訪ロー
タリマン、そして皆さん大勢出席され、盛大
に開催できました。心よりお礼申し上げます。
三木RI理事は当地が好きで今回も温かい

歓迎に感謝され、60周年にも奥様と来たい
と話されていました。各来訪ロータリマンも
喜ばれ、沼田RCの良さを発揮できました。
来年５月には記念式典があり、松野実行委
員長を中心に全員のご協力により成功に導い
ていただきたいと思います。
９日は商工会館で沼田ロータリーカップ勉
強版を開催しますので多くの参加をお願いし
ます。

戸部聖之幹事
・特記事項なし

◎SAA出席委員会　　 深津明子委員

・11月27日

◎ニコニコ委員会　　　　　　持谷明宏委員　
・関　真一君　森谷義光沼田税務署長の卓話
を楽しみに。3000回記念例会に参加の皆
様ありがとうございました。
・割田一敏君　森谷税務署長を卓話にお招き
でき感謝。楽しみに拝聴させていただきま
す。
・春日政志君　3000回例会に多くの出席あ
りがとうございました。無事終了でき。本
日66才の誕生日を迎えられ。ゆっくり温
泉につかりたいです。
・今井幸吉君　今日の総会からいよいよ本格
的スタートとなり、宜しくお願いします。
・ニコニコ一週間　森谷税務署長を迎えて。
安達政喜君　　林美津樹君　　阿形登氏君
宮澤孝幸君　　橋本安夫君　　中島　健君
戸部聖之君　　宮内明彦君　西田俊太郎君
吉野　登君　　桑原　裕君　須田羊子さん
塩浦敬之君　　天野純一君　石澤雄一郎君
櫛渕光彦君　　松野正一君　須田千秋さん
保坂充勇君　　飯島千明君　　持谷明宏君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　宮澤孝幸委員長
関　真一君　　戸部聖之君　　阿形登氏君

水石清治君　　今井幸吉君　西田俊太郎君
春日政志君　　宮澤孝幸君　石澤雄一郎君
飯島千明君　　吉野　登君　須田千秋さん
持谷明宏君　　塩浦敬之君　小野里雅広君
桑原　滋君　　保坂充勇君　　橋本安夫君
中島　健君　　割田一敏君　　天野純一君
櫛渕光彦君　　南雲達也君

◎プログラム委員会　　　　　春日政志委員
先週の記念例会には90名を超える出席者

で盛会に開催できありがとうございました。
懇親会費2000円を口座引き落としさせてい
ただきます。
◎ロータアクト委員会　　　桑原　滋委員長
12月９日商工会館で沼田ロータリークラ

ブ勉強版を開催します。８時30分から５科
目14時40分まで、70名を超える参加になり
ました。３月に表彰を行います。
◎11月の誕生者　　　　 木下康彦委員長
天野純一君　　小林賢一君

◎会員増強親睦活動委員会　飯島千明委員長
ハンブルグ世界大会の登録一次締切が12

月15日ですので参加者はご連絡下さい。12
月18日はクリスマス家族会、１月８日は新
年例会です。多くの出席をお願いします。
◎情報史料分類選考委員会　飯島千明委員長
12月号友の紹介。今月は疾病予防と治療

月間です。当クラブは子供プログラミング教
室をしましたが、子どもサイエンス実習の特
集をしています。32頁に当地区の地区大会
報告と48頁に当地区インターアクト年次大
会が載っています。
■クラブ総会　　　　　　議長　関　真一君
◎次年度役員・理事の件

上提者　今井幸吉君
会　長　　　　今　井　幸　吉君
会長エレクト　清　野　啓　介君
副会長　　　　津久井　　　功君
直前会長　　　関　　　真　一君
幹　事　　　　塩　野　敬　之君
副幹事　　　　木　下　康　彦君
会　計　　　　小　暮　正　人君
ＳＡＡ　　　　田　辺　祐　己君
理　事　　　　保坂充勇君　　諸田一豊君

高橋圭介君　　星野貴明君
持谷明宏君　西田俊太郎君
天野純一君

裁　決　全員一致可決承認
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委員会報告

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 35名 ７名 63.70 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 53名 ４名 82.60 ％


